

Inauguran monumento que oficializa a La Habana como ciudad maravilla del mundo moderno



La Habana, 7 jun (RHC) Electa por millones de personas, La Habana oficializará este martes su inscripción entre las siete ciudades maravillas del mundo moderno, lo que quedará plasmado en un monumento con placa alegórica, confirmaron organizadores del evento.

El director artístico Efraín Sabás precisó que la cita de esta noche contará con la participación de la Banda de Conciertos, el Teatro Lírico, el ballet Liz Alfonso, el coro Entrevoces, el Conjunto Folclórico Nacional, el ballet del cabaret Tropicana y la agrupación Buena Vista Social Club.

La capital cubana mostrará, "mediante diversas manifestaciones culturales, lo más maravilloso de su ser: la calidad humana de la gente que la habita", comentó el especialista.

Hasta el próximo día 11 se extenderán las actividades, que incluirán conferencias de académicos, muestras pictóricas, desfile de comparsas tradicionales y contemporáneas por el Paseo del Prado y un festival deportivo.

Para el cierre está provisto un gran concierto de la Orquesta Aragón, uno de los íconos de la música bailable cubana, apreció Sabás.

Al pie de la Bahía de La Habana, en la explanada del Castillo de San Salvador de la Punta, fue erigida la escultura alegórica al reconocimiento como Ciudad Maravilla, fruto del concurso global organizado por la fundación suiza New7Wonders (N7W).

Similar galardón merecieron Beirut (Líbano), Doha (Qatar), Durban (Sudáfrica), Kuala Lumpur (Malasia), La Paz (Bolivia) y Vigan (Filipinas).

Dicha selección comenzó en 2011 con más de mil 200 nominaciones de aproximadamente 220 países, y fueron las votaciones de la gente las que determinaron los sitios ganadores a fines de 2014.

Las nuevas siete Ciudades Maravillas del Mundo fue la tercera votación impulsada por N7W, que con anterioridad eligió los siete monumentos y los siete lugares de la naturaleza más sobresalientes del planeta en la época contemporánea.

La elección constituyó un "ejercicio democrático global", llevado a cabo por medio de una amplia gama de dispositivos y de numerosas plataformas, dijo en su momento el presidente de la Fundación, Bernard Weber.

Al decir del experto, las ciudades seleccionadas se unieron a "los New7Wonders de la Naturaleza y los New7Wonders del Mundo para formar parte de la memoria global de la humanidad para siempre".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/95948-inauguran-monumento-que-oficializa-a-la-habana-como-ciudad-maravilla-del-mundo-moderno>



Radio Habana Cuba